



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA  
**coyoacán**  
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán a 19 de noviembre de 2023  
Boletín: COY/DCS/219

## TRABAJAMOS PARA CAMBIAR EL ROSTRO DE COYOACÁN: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *La alcaldía Coyoacán entrega de 15 mil m<sup>2</sup> de reencarpetado en la colonia Pedregal de Carrasco y 4 mil 793 m<sup>2</sup> de repavimentación en Copilco El Bajo.*
- *Hemos repavimentado ya más de 500 km, el equivalente de Coyoacán a Guadalajara, o 75 veces el Estadio Azteca: Giovani Gutiérrez, alcalde.*

Con el fin de brindar a la comunidad vialidades seguras y en buen estado, la alcaldía Coyoacán intensifica labores de mantenimiento a la infraestructura urbana con renovación de carpeta asfáltica en las principales rutas de la demarcación y con ello, revertir el deterioro que las calles han registrado en época de lluvias.

Este fin de semana, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, encabezó la entrega de obras de 15 mil m<sup>2</sup> de reencarpetado en la colonia Pedregal de Carrasco, donde se intervino la calle México 1968, en su tramo de Av. Panamericana a Anillo Periférico Sur.

“Continuamos cambiando el rostro de Coyoacán porque somos un gobierno de servicio. Repavimentamos en Villa Panamericana, repavimentamos la calle Céfiro -fundamental porque conecta con avenida Periférico Sur- y hoy estamos en avenida México 68, que durante mucho tiempo no se le había dado mantenimiento. Hemos repavimentado ya más de 500 km, el equivalente de Coyoacán a Guadalajara, o 75 veces el Estadio Azteca”, expresó Gutiérrez Aguilar ante vecinas y vecinos de la colonia.

Los trabajos incluyeron fresado, riego de liga, renivelación de brocales, topes, balizamiento de pasos peatonales, flechas de dirección, y raya doble en todo el sentido intervenido. También se realizaron labores en las Unidades Habitacionales de la zona renovando la pintura en fachadas y rehabilitando las áreas comunes.

A estas acciones, se suma la reciente entrega de 4 mil 793.15 m<sup>2</sup> de repavimentación, que la alcaldía llevó a cabo en la colonia Copilco El Bajo. Las calles rehabilitadas fueron Victoria, entre Loreto y calle Palma; la calle Cuauhtémoc, hasta Av. Copilco y Cerrada Violeta hasta la calle Loreto.



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA  
**coyoacán**  
ESTÁ CONTIGO!



Adicionalmente, se han reparado 61 mil 110 metros cuadrados de banquetas, se han hecho 102 mil 654 metros cuadrados de bacheo, desazolvado 662 mil 62 metros cuadrados de drenaje y mantenimiento preventivo y correctivo a la red hidráulica con sustitución de 6 mil 250 metros de tubería de agua potable.

Estos trabajos se han hecho a lo largo de dos años de gobierno. La alcaldía sigue trabajando de manera incansable para mejorar la calidad de vida de vecinas y vecinos.

### CELEBRAN EN COYOACÁN CONCURSO DE BANDAS DE GUERRA

Este fin de semana la Alcaldía Coyoacán también fue sede del Primer Concurso Nacional de Bandas de Guerra Mini Libre y Libre Copa Coyoacán”, que reunió a 39 agrupaciones de siete estados de la República.

Las bandas se dieron cita desde temprana hora en la Alameda del Sur para participar en el encuentro. El evento, que fue organizado en colaboración con la agrupación Linaje Azteca incluyó dos categorías: mini libre, en la que participaron grupos con integrantes desde seis hasta 17 años once meses; mientras que para la categoría libre, no hubo límite de edad.

Durante la ceremonia de bienvenida, el alcalde Giovani Gutiérrez destacó el entusiasmo de infantes y jóvenes, formados en valores y disciplina, que se dieron cita desde muy temprano para rendir homenaje a nuestros símbolos patrios.

“Este es sin duda un evento que contribuye a fomentar valores cívicos en niñas, niños y jóvenes, y con esto, harán de nuestro país un mejor lugar para vivir. Las bandas de guerra hacen posible que tengamos disciplina, que podamos entender qué significan nuestros símbolos patrios”, dijo.

También resaltó el compromiso de madres y padres de familia que incentivan en sus hijas e hijos principios cívicos y los apoyan para destacar en actividades que abonan a su desarrollo integral.

oooOOOooo